
中英 1 年 疑問詞のまとめ 

解 説 

    組 氏名 

補充 No.1     番 

 

 

 

  

 

 

１ ⑴⑵の（ ）に適する語を下の から選んで書きなさい。 

⑴ （友達の家を訪れた少年が、壁に飾っている写真を見ながら会話しています。） 

 A: （   Who   ）is this boy?   （この男の子はだれ？） 

 B: He’s my brother, Yuta.        （兄の勇太よ。） 

 A: （   Where   ）is he now?    （彼は今、どこにいるの？） 

 B: He’s in Tokyo.          （東京にいるよ。） 

 A: （   Whose   ）basketball is this?  （これはだれのバスケットボールかな。） 

 B: It’s Yuta’s.                 （勇太のだよ。） 

 

⑵ （好きな音楽について話しています） 

 A: I like the Beatles’ music and QUEEN’s very much.    （ビートルズとクイーンの音楽がとても好きなんだ。） 

  （  Which  ）music do you like, the Beatles’ or QUEEN’s?  （ビートルズとクイーン、君はどちらの音楽が好き？） 

 B: I don’t know about them.                  （どちらも知らないわ） 

 A: Oh! （  What  ）music do you like, then?              （えっ、じゃあ、どんな音楽が好き？） 

 B: I like Lady Gaga’s.                    （レディガガの音楽が好きなの） 

 

 

 

２ 次の対話が自然な流れになるように、（  ）に適する文をア~ウから選び、記号で答えなさい。 

   John: Is this your pen, Reiko? （レイコ、これはあなたのペン？） 

   Reiko: No, it’s not.    （いいえ、違うわ。） 

   John: （  ウ  ）, then? （じゃあ、だれのペンかな。） 

   Reiko: It’s Takashi’s.   （タカシのよ。） 

 

  

 

力だめし （ ）内に適する語を下のア~エから選び、記号で答えなさい。 

 A: （ ア Whose  ）bike is this? （これはだれの自転車ですか？） 

 B:  It’s my father’s.     （私の父のです。） 

疑問詞を確認しよう 

what 「何」   which  「どの、どちらの」 

(①     ) 「いつ」  who  「だれ」 

where 「どこに」 (②  )  「だれの（語）」 

                             答え ① when  ② whose 

ア. Who’s it  イ. What pen is it  ウ. Whose pen is it 

。 

発音が同じになることに注意！ 
 

・Who’s は Who is の短縮形 

だから、「だれですか」 

・Whose は「だれの（語）」 

 

（ イ ）Who’s she? 

（ ア ）Whose mother is she? 

次のア、イのどちらの意味になるかな？ 

ア 彼女はだれのお母さん？ 

イ 彼女はだれ？ 

Who is it?で「それはだれですか？」という意味ここでは不自然だね。 


